
出席者48名・欠席者12名・免除会員4名
麻田・後藤・和泉享・小山・岸上・松山・中野昌・有家
野口・山田・谷本・山内光-会員

67.8％（9/26）

齋賀　護

中川　清

和泉　清憲

∵ 10月のプログラム
3 (№１)-ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問

10 (№2)-客話

17 (№3)-クラブフォーラム

24 (№4)-クラブフォーラム

31 (№4)-客話

∵ 他RC例会変更
丸亀東　10/22　休会

M.D.マローニー
RI会長

欠 席 者

前々回出席率

会 員 数 61 名

週報

会報委員長
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お知らせ

■会長挨拶

本日、午前10時から少女の家にて運動会がありまして、私と大西さんが行って

まいりました。毎年減少傾向なのか生徒数が9・10人程度しかいませんでした。

5・6年前は30人ぐらいいたと思います。人数は少なくなっても、元気の良い、い

い運動会であったと思います。

皆さんはアムネステｲ・インターナショナルという組織を御存知でしょうか？世

界最大の国際人権組織でNGOと呼ばれています。世界80か国に拠点を置き、

700万人が参加するというものです。1977年にノーベル平和賞を受けた団体で、

この団体の方が少女の家を訪問して、生徒さんたちは厳格さの中に温かみを

感じられると話されています。こういう団体が活躍しているという事を心強く感

じております。

■幹事報告

①地区大会に出席される方は登録料をお願いします。

■委員会報告　　　　　10/29→10/25夜間例会

坂出東　10/16　夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　眞鍋君

よいことがありました

　秋山憲夫君

藤本様の話を聞いて

　齋賀君

少女の家運動会に参加しました

　大西信君

<ニコニコ会計累積/￥128,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて
　竹内一美君
中讃TV「人紀行」に取材して

頂きました

　大西信君

<がんばる会計累積/￥130,500>
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①地区大会に出席される方は登録料をお願いします。

■委員会報告

①米山奨学委員長から、個人の特別寄付のお願い。

任意で「善意のこころ」封筒にてお願いします。

②例会終了後、11回目のゴルフの打ち合わせを開催します。

お手伝いの方、27日宜しくお願いします。

■理事会報告

①11月12月プログラムについて

②ﾒｰｸｱｯﾌﾟについて、本年は定款の定められた通りに行う

③指名委員会を設置することを承認

④山田会員を出席免除会員として承認

⑤瀬戸芸への取り組みについてロータリーの友に投稿する

■例会事業;㈱ネットスターズ フィンテック事業部戦略営業推進部金融

グループ部長 藤本様

百十四銀行 営業戦略部営業戦略グループ部長補佐 富吉様
百十四銀行 富吉様

10月よりキャﾂシュレスの還元事業が始まりまして、皆様の目にとまることが多くなって

きたと思います。銀行ではキャﾂシュレスというとクレジットカードが中心で皆様に御利

用頂いております。1年前からスマートフォンで決済するという事が始まりまして、銀行

でもいろいろなニーズに対応しなければならないということで、パートナーを探していま

したところ、ネットスターズ様にお会いする事が出来ました。今日はスマートフォンで決

済するようなキャﾂシュレスを中心にお話して頂きたいと思います。

ネットスターズ 藤本様

私もこのキャﾂシュレスに携わりまして4年ほどになります。

弊社は、元々通信系のシステム会社であります。

PAYMENTOを一つのアプリケーションにまとめて、一つの

端末で対応出来ようにしようとやっている会社です。一回

やって頂いたら誰でもできるというものです。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

やって頂いたら誰でもできるというものです。
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まず最初に大事なことは、地域にとってどれだけ貢献ができるかという事です。

オペレーションのコストが下がっていくというイメージがあると思いますし、一時

的な売り上げが上がるといったイメージを持たれる方もいると思います。大事な

のは内需だけではなくて、外から来る方の売り上げをどうするのかがポイントに

なってくるのではないかと思います。

香川県と言えば、うどんですが、これはお隣の中国でも同じです。大事なのは

この丸亀という地域をどういう風にブランデｲングしていくかという事です。ひと

つ覚えておいて頂きたいのが、現在オール丸亀としていろいろ組織的に動いて

いますが、それをどうやって県外に・海外に出していくのかという事でキャﾂシュ

レスもひとつの力になれるんじゃないかなと思います。中国では現在60％が

キャﾂシュレスです。基本中国の方はお財布を持たないです。偽札の多い国で

もありますから、店の側するとキャﾂシュレスの方が信用できるという訳です。

そういった方々が日本に来られる訳ですから、今、現金がなくてもスマホですぐ

に現金が集まってくるというこのポイントを増やして、地域経済活性化できるよ

うに銀行さんと一緒に地域貢献をしていきたいと思っております。


